

# 藤岡小学校便り わらたけ

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 17

2020年 1月15日(水)  
四万十市立藤岡小学校  
校長室から (文責 石川)

新しい年が  
始まりました。  
おめでとうございます。



今年もよろしくお願ひ致します



2020年、新たな年が幕開けしました。冬休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に帰ってきました。8日の始業式は、1人のお休みもなく本当に落ち着いた態度で話を聞き、やる気いっぱいの顔を見せてくれました。きっと、それぞれの家庭で充実した毎日を過ごせたのではないかなと感じたことでした。

皆様は、どのようなお正月をお過ごしでしたでしょうか。昨年も、保護者・地域の方々には、学校行事等でたくさん支えていただき、有難うございました。本年も、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

次のステージに向かう準備を

## 学年の総仕上げの3学期

『1月に行く 2月は逃げる 3月は去る』と言われるように、本当に短い学期ですが次年度への進級、進学に備える学期で

もあります。だからこそ、1日1日を大切にしてほしいと思います。

6年生は、3月には卒業という大きな節目を迎えます。慣れ親しんだ今の仲間と教室で過ごすのもあと僅かです。友だちや先生たちと楽しい日々を過ごし、更に思い出をいっぱい作ってほしいと思います。4月からは中学校に進学し、新しい環境での毎日が待っています。それを意識した生活を送ってください。

5年生は、4月からは学校のリーダーとして藤岡小を引っばっていく最上級生となります。そのための準備期間として、6年生のいいところをしっかりと見ていってください。

私たち職員一同も、子どもたち一人ひとりが『この1年間でどう成長したのか』『次年度に期待する事や更に伸ばしたい所はどこか』を具体的に見出し“目標”を高く持って学校生活を過ごしていけるように、精一杯、指導・支援をしていきたいと考えています。何か聞きたい事、ご心配な事等ありましたら、遠慮せずすぐに、学級担任や学校まで知らせて頂けたらと思います。何をおいても、「子どもが主人公」です。



始業式  
すばらしい態度  
のみんな



## 風邪、インフルエンザに注意！

### 体調を整えましょう

幡多郡内では、インフルエンザにかかった人が多くなっているようです。本校にも罹患した人が出て来ました。予防には、何といても免疫力を高めること、規則正しい生活、栄養、休養、適度な運動、睡眠が大切です。

児童が自分自身で健康に留意できるよう育てましょう。ご家庭でも、子どもさんの体調管理をよろしくお願いします。

### 人権教育参観日

#### お集まりください

1月25日（土）（土曜授業日）

8：45～ 人権教育参観授業各クラス  
中学校へ移動

10：00～ 人権コンサート（小中合同）  
「やさしくなろう」

しまむら かずおさん

終了後、小学校へ帰校

4校時学習後、12：25頃下校

詳細については、先日、お便りでお知らせしています。保護者の皆様、地域の皆様の多くのご参加をお待ちしております。



きれいな～



人権の花  
育っています

## ただ今、大流行中！

### それは… 一輪車です！

体育倉庫に一輪車があるのに、あまり乗っていない…もったいない！来年度の運動会でのお披露目を目指して、一輪車に計画的に取り組みせたい…12月の職員会で話し合ったところ、全校で取り組む事に即決定。

ここからが、蕨岡小の職員のスゴいところ。（いつも感心します。）

校内研修の「なかまづくり」部会を中心に、さっさと校庭にずらっと全一輪車を並べ、一人ひとりの身長に合わせて「マイ一輪車」を決め、ネーム（名前）を貼ってくれました。タイヤに空気を入れたり点検したりして、準備OK。

朝会や各クラスで子どもたちに話をすると、いつも素直で真面目、やる気満々のわらびっ子たちは流石です、すぐに一輪車と友だちに。高学年の中にはすでに乗れる人もいますが、低学年の子の手を取ってあげたり、一輪車練習機の回りには助け合う姿がいっぱい。2学期終業式前にはまだ乗れなかったのに、早くも距離を延ばしている人も見られます。

「一輪車カード」の級立てを、ただ今慎重に検討中です。子どもたちの力はすごいので、今から楽しみです。焦らずこつこつ練習し、少しずつ技を磨いていってほしいです。

#### 【一輪車の効能】

##### ①運動能力全般の発達

- ・平衡感覚、巧緻性、持久力等の強化

##### ②精神面の発育

- ・見た目には難しく見えるが、着実に練習すれば必ず乗れる。
- ・遊びの中で楽しみながらできる。
- ・助け合い協力しながらできる。

##### ③運動嫌いの克服

- ・こつこつ練習する成果が実感でき、運動するおもしろさを知ることができる。

（参考）国土社『一輪車にのろう』シリーズより